

A Entradas x | Grupo Me x | Juarez Arc x | Se enfoca x | La Policía x | Inicia en J x | Continúa x | Recibidos x | (27) What x +

No es seguro | grupometropoli.net/continua-juarez-con-la-rehabilitacion-de-pavimentos/

Grupo Metrópoli Personalizar + Añadir Editar entrada Theme support Live CSS WP Rocket Hola, Editor!

# Metrópoli

INICIO NUEVO LEÓN TAMAULIPAS COAHUILA NACIONAL MUNDO DEPORTES ESPECTÁCULOS

AUTOMANÍA ENTREVISTAS ARTE Y CULTURA PELÍS OPINIÓN GALERÍA

Continúa Juárez con la rehabilitación de pavimentos

By Editor1 - diciembre 13, 2022



Juárez, NL.- Continuando en su proyecto de rehabilitación de vialidades en el municipio de Juárez, el Alcalde Francisco Treviño Cartú encabezó la inauguración de un tramo de 750 metros cuadrados de repavimentación con concreto hidráulico en la Avenida San Isidro, de la Colonia Santa Mónica.

En los 14 meses que lleva la actual Administración de Juárez se han rehabilitado ya más 113 mil metros cuadrados de calles y avenidas con carpeta asfáltica y 12 mil 500 con concreto hidráulico.

Sobre las mejoras que se hicieron en la Avenida San Isidro, el Alcalde mencionó la importancia de rehabilitar esa vialidad, ya que conecta a un gran número de colonias.

"Es una vialidad que conecta a todos los sectores aquí de este fraccionamiento, inclusive a colonias como Arcadia, La Trinidad, 10 de Mayo y Jardines de la Silla, entre otras... Y bueno, pues aquí ya se había levantado totalmente la carpeta, estaba intransitable para los automovilistas", señaló Paco Treviño.

Debido a que esta avenida corre a lo largo de una zona con fuertes corrientes de agua en temporada de lluvias, lo que frecuentemente causa daños en la carpeta asfáltica, se ha optado por irla rehabilitando con concreto hidráulico.

Youtube



Ponte al día con tu predial y nosotros te ponemos los tamales

Presentación válida del 20 al 24 diciembre



EN SAN NICOLÁS ESTA NAVIDAD Vive más, bebe menos

Modera el consumo de alcohol

MOVAC SAN NICOLÁS POLICIA

